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Bach剛e「O, 24 de feb「ero de 2021

Oficio. - GADPRB-GJSM-C-016

lngenie「a

GabrieIa Concepci6n Loo「 Loor

VOCAしDEL GAD PARROQUIA」 BACH看L」ERO

Ciudad.-

De mi consideraci6n:

Reciban un ∞rdiai y afectuoso saludo de quien suscribe la presente’eSperando que

sus cotidianas iabores se desa「rolien c○n el mayo「 de ios exitos.

El motivo de ia presente es para invitarie a usted a la reuni6n ordinaria ∞mO Parte dei

Gobiemo Parrquuial BachⅢero, a efectuarse eI dia viemes 26 de febrero de 2021 ’a ias

O4:00 p.m" en Ia sala de sesiones deI GAD ParroquiaI BachⅢero, en d6nde se analiza「a

eI siguiente orden dei dia:

1。 Lectura, enmendadura y aprobaci6n deI o「den del dia・

2. Lectura de comunicaciones recibidas.

3。 Lectura, enmendadura y aprobaci6n del acta anterio「・

4。 Temas a trata「:

a) Socializaci6n de las fiestas Pat「Onales, Cuitu「ales y sociaIes en hono「 a

San Jos6 de Bachille「o.

b) SociaIizaci6n de medidas de prevenci6n sobre aumento de casos de

dengue en la Pa「roquia BachilIe「O.

5. Informe del se馬o「 PreSidente.

6. Intervenci6n de Ios se吊ores vocaIes.

7. Clausura.

Seguro de ∞nta「 ∞n Su PreSenCia’me SuSCribo de usted’
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AC桝DE SESION ORDINAR看A DEL GAD PARROQU看AL

DE BACHILLERO DEL 26 DE FEBRERO DE 2021,

P「evia convocatoria 「eaIizada po「 eI S「. Guido Jose SoI6rzano Marci=o,

P「eSidente deI Gobiemo pa「「Oquial de Bac剛e「O, COnfo「me lo dete「mina el art.

318 dei COOTAD donde se establece que “Las juntas pa什Oquiales ruraIes se

reuni「an dos veces al mes como minimo. En todos Ios casos, Ia convocatoria

del匂ecutivo dei 「espectivo gobie「no aut6nomo descentraiizado se 「eaiizafa con

ai menos cuarenta y ocho ho「as de anticipaci6n a la fecha prevista y se

acompa吊ara el orden del d了a y Ios documentos que se traten地, y aCtuando como

SeCreta「io titula「 e=ngenie「O Ca「Ios Edua「do Morei「a Loo「, el Sr. Presidente,

indica que se va a dar inicio a Ia sesi6n ordinaria de1 26 de febre「O de 2021,

SOlicita al secreta「io p「OCeda a constata「 eI qu6「um, el secreta「io p「OCede a toma「

Ia lista: Ga「Cia Vera Carlos Enrique (PreSente); Loo「しOOr Gab「iela Concepci6n

(P「eSente); L6pez Rosado Ca「men Ma「ia (PreSente〉, So16rzano Marc帥O Guido

Jose (PreSente) Zamb「ano Med「anda Rene Damian (PreSente); el secretario

indica ai se静o「 PreSidente que de los cinco vocaIes convocados se encuent「an

Ios cinco vocaIes p「esentes de acuerdo a la ve輔CaCi6n realizada. Acto seguido

el seflor presidente ∞n e看qu6rum reglamenta「io estabIecido procedi6 a instala「

Ia sesi6n ordinaria deI 26 de feb「e「O de 2021 en la Pa「「Oquia Bach肌e「O, Cant6n

Tosagua, Siendo ias O4:00 p.m., Seguidamente man胴esta aI sefior secretario se

POnga a COnSide「aci6n eI o巾en deI dia a tratar en esta sesi6n ordinaria. Ei

SeC「eta「io procede a da「 lectura aI orden del dia: 1○○ Lectu「a enmendadu「a y

aprobaci6n del orden deI dia. 2.・ Lectura de ∞municaciones recibidas. 3.-

Lectura, enmendadu「a y ap「Obaci6n deI acta anterio「. 4〇・Tema(S) a trata「: a).

SociaIizaci6n de Ias fiestas patronaIes, CuIturaIes y sociales en honor a San Jose

de Bac剛e「O, b)。 SociaIizaci6n de medidas de p「evenci6n sob「e aumento de

casos de dengue en ia Par「Oquia Bach帥e「O. 5。- Intervenci6n del sefro「

PreSidente. 6.・ !ntervenci6n de Ios sefro「es vocaIes. 7.. Clausura. EI se吊o「

P「eSidente indica a Ios sefro「es vocales que esta a consideraci6n eI orden del

dia para ser aprobado o enmendado, ei cuaI es aprobado po「 Ios vocaIes

PreSenteS. En lectu「a de comunicaciones recibidas, el sec「eta「io da Iectu「a de

cada una de las comunicaciones y solicitudes recibidas; en lectu「a,

enmendadura y ap「Obaci6n del acta ante「io「, Se da lectura a Ia misma la cual es

ap「obada de forma unanime po「 ios sehores vocales p「esentes en esta sesi6n

Ordina「ia. En ei tema a trata「 tenemos socializaci6n de las fiestas patronaIes,

CuItu「aIes y sociaIes en honor a San Jose de Bachi=ero, eI p「esidente toma Ia

PaIabra e indica que por la emergencia sanita「ia en la cual nos en∞ntramOS y

∞n eI aumento de casos que se esta generando actuaImente las fiestas

PatrOnales no se lleva「an a efecto, mOCiona aportar con kits de

Se「an entregados a la igIesia pa「a de una u ot「a fo「ma

ProPagaci6n del virus, EI E∞n. Cartos Garcia, aPOya la
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que el dia que se reciba a San Jose en nuestras dependencias, Sea SOIo con eI

PerSOnai que labora dentro de la misma, COmO Io ha dispuesto la igiesia,

ProPueStaS que fueron aprobadas po「 eI pIeno de fo「ma unanime. En Io que

respecta al pegundo punto, donde se sociaiiza「On las medidas de p「evenci6n

SObre aumento de casos de dengue en Ia Parroquia BachiIiero, eI presidente

retoma ia paiabra y man師esta que contin鳴ia p「OIife「aci6n de mosquitos por Io

que se tend「a que toma「 ia iniciativa para p「OCede「 COn Ias respectivas

fumigaciones, aCtuaimente se mantiene Ias a「eas limpias, Iib「es de maIeza con

ia finaIidad de evitar la producci6n de moscos, iniciativa que es ap「Obada por Ios

miemb「OS del pleno. Continuando con el o巾en del dia tenemos la intervenci6n

deI S「. Presidente, quien indica que mantuvo una reuni6n con Ia p「efectu「a,

donde se dete「min6 que po「 recorte de presupuesto se tend「an que disminui「 Ios

kiI6metros de vias que estaban contempIados para ejecutar en este a静o dent「O

del p「esupuesto de dicha instituci6n, quedando como prio「idad uno, la via Monte

Oscu「O y Soco Soco - La Propicia, ios caminos verane「OS de La Paloma yしa

Pinchagua; dent「O de dicha reuni6n eI manifest6 Ia necesidad de l km de via

Pa「a Ca噂OneS quedando contempIados dentro de Ias necesidades requeridas

Pa「a eI p「6ximo aflo. Tambien se encuent「a contempIado para ejecuta「 este afro

ia ∞nStru∞i6n deI puente de Ia Comunidad Pan de Az心car. Con lo que 「especta

a la via al cementerio, Se intervino contratando 4 viajes para la reposici6n dei

te「rapIen, mejorando de esta mane「a Ia moviIidad de Ios habitantes dei secto「・

En lo que respecta al alumbrado pdbiico, Se eStuVieron 「e訓Zando inspecciones

∞n CNEしCOn la finalidad de m匂Orar el servicio y soIuciona「 Ios p「ObIemas

PreSentados, en ia via La P「OPicia - Cacho Rqio se encontraron 2 postes que

estan dentro de terrenos p「ivados, mismo que sefan reti「ados pa「a ubica「los en

la via p心bIica, en la comunidad Pan de Azdca「 y 4 esquinas donde tienen postes

de ca吊a se pidi6 「eaIiza「 Ia ∞locaci6n de postes de ∞nC「etO y en Ia ∞munidad

de San Fe「nando se encont「aron postes dete「iorados, PO「 lo que se soiicit6 Ia

reposici6n de Ios mismos, De iguaI fo「ma, Se geStion6 con eI Gobierno P「OVinciaI

maquina「ias para mejo「ar los diques deI rio, io cual esta programado pa「a el dia

lunes Ol/03/2021. En lo que 「especta a ios t「ab副os viaIes que se estan

efectuando en la calle Juan Montaivo, Se informa que estan avanzando segdn io

PIan胴cado y que cuentan con el 「espectivo pe「miso dei municipio. Seguidamente

tenemos Ia intervenci6n de los Sres. VocaIes, el E∞n. CarIos Ga「Cia, man胴esta

que todo est急muy bien, feIicita ai p「esidente po「 los t「abajos 「ealizados hasta eI

momento en bien de Ios habitantes de la pa「「Oquia.しa Ing. GabrieIaしOO「, inicia

Su intervenci6n exp「esando su reconocimiento ante el trabalo que se reaIiza dia.

a dia, aIentando a todos a segui「 trabajando con constancia para poder log「a「

Ios objetivos pIanteados en bienestar de nuest「OS habitantes. Ei S「・ Damian

Zambrano en su intervenci6n expresa su satisfacci6n po「 la ejecuci6n de Ia obra

ViaI en la calIe Juan Montalvo, misma que alega resaIta「a eI o「n

Pa「roquia, agradece aI presidente po「 Ios trabajos realizados. De la
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manifiesta su p「eocupaci6n po「 el uso de la cancha sintetica y por la

aglome「aci6n de personas que hay en la cancha de vo=ey diariamente,

P「incipaImente po「que Ia mayoria son pe「sonas que no viven en la parroquia,

SOlicita buscar una soIuci6n pa「a esta situaci6n, el seho「 PreSidente retoma Ia

PaIabra e indica que se trata「台eI tema con Ia teniente, Pa「a que COnjuntamente

∞n Ia poIicia, nOS ayude con eI control de la aglome「aci6n de personas en las

canchas de la pa「「Oquia,しa vocai aIterna p「incipalizada Sra. Ca「men Ma「ia

し6pez Rosado, manifiesta su ag「adecimiento po「 el espacio brindado y醐Cita la

iabo「 「ealizada po「 cada uno de los miembros del GAD en bien de la pa「「Oquia,

augu「ando 6xitos y a la vez poniendo de man楯esto que esta p「esta siempre a

COlabo「a「 PO「 el bien com血. Siendo ias O5:00 p.m. y sin mas temas a t「ata「 el

Se轟or presidente da po「 Ciausurada la sesi6n del dia de hoy.

Para constancia de Io citado en Ia presente acta firman,

lng. 端」。。「 。。。「
PRIMER VOCAし

DEしGAD BACHIし」ERO

へ∴∴老
S略. Cam

あ
Rosado

VOCAしALTERNA

DEしGAD BACHlししERO
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